

Nos vœux pour 2024 : Se mobiliser pour habiter dans une ville où il fait bon vivre

Une nouvelle année se profile et c'est l'occasion pour nous de formuler des vœux. Nous souhaitons que, dans un sursaut de clairvoyance, les élus de la majorité stoppent leurs projets d'urbanisation massive qui défigureront le centre-bourg et auront des impacts négatifs dans tous les quartiers de notre ville (augmentation des flux routiers, saturation des écoles, destruction d'espaces verts, ...).

Nous faisons également le rêve d'une politique communale avisée, assortie d'un budget qui anticipe les dépenses nécessaires pour apporter des équipements publics et des services aux habitants. Nous croyons en votre mobilisation pour faire barrage aux aménagements voulus par le Maire, lors de l'enquête publique de la révision du Plan Local d'Urbanisme (PLU) qui vous permettra de vous exprimer prochainement.

En 2024, vous pourrez continuer à compter sur notre engagement pour préserver notre cadre de vie. Enfin, nous souhaitons à chacun.e d'entre vous une belle année.

Claude Verona, Sandrine Bize, Philippe Déré, Violette Baudoux, Eric Combe, Marie-Paule Gueye et Philippe Gabillot

stvavenirensemble@gmail.com